

ツナグ

上大野小学校だより
令和5年10月18日
古河市立上大野小学校 Kamiono E.S
http://kamiono.koga.ed.jp/
上大野小キッズブレイズ

10月号

やさしく かしく たくましく そして かがやく

10/12, 13 6年修学旅行 鎌倉・東京方面

1日目は自分たちで計画したルートに沿ってワクワクドキドキの鎌倉の班別行動を行いました。鎌倉の自然、歴史ある貴重な建造物など沢山の本物を感じてきました。また、2日目は、東京スカイツリーから筑波山を見つたりガラスの床から地上を見下ろしたりして、初めての景色を楽しみました。時間やルールを守って行動し、6年生としての自覚や友情をさらに深めた2日間になりました。



高徳院から班別行動がスタート

無事、鶴岡八幡宮に全員集合

夕食のバイキング。沢山あって迷う～

ホテル三日月に宿泊。ゆっくりして1日目の疲れをとりました。

2日目も全員元気に、国立科学博物館の見学をしました。

秋晴れの2日間。東京スカイツリーからの眺めは最高でした。

百聞は一見にしかず ～ こども達の豊かな体験を通して育みたいこと ～

「百聞は一見にしかず」 多くの方がこの言葉を聞いたことがあると思います。実際に自分の目で現地に出向き、自分の目で見て確かめることが大切である、という意味です。私もその通りだと思います。例えば、上大野小学校の学級に行き、実際にこの目で授業の様子を見ると、こども達の真剣な姿や楽しんで学ぶ様子がよくわかります。

この言葉には続きがあるとされています。「百聞は一見にしかず」に続いて、「百見は一考にしかず」「百考は一行にしかず」と続くようです。聞くことよりも見ることを、見るよりも考えること、考えることより実行することが大切である、という言葉です。私は、これをバラバラに読むのではなく、ひとつながりの言葉として捉えることがよいのではないかと思います。つまり、思い描いた成果を出すには、よく聞いて、事実を見て、自分の頭で考えて、試してみなければ、よりよい成果につながらない、ということをお伝えする言葉だと思います。

10月以降は、学校では様々な行事が計画されています。また、地域でも体験できることがあります。上大野小学校のこども達が、ただ体験することだけにとどまらず、考え、判断し、実行する体験にまで高め、こども達の「生きる力」を育てるチャンスにしていきたいと考えています。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

古河市立上大野小学校長 生井澤 洋司

10/3, 4 4・5年 宿泊学習(さしま少年自然の家)



4・5年生が協力して活動し、楽しい宿泊学習となりました。1日目のオリエンテーリングでは見事全てのポストを見つけた班もありました。焼き板から始まり、キャンプファイヤー、飯ごう炊飯など、火を直接扱う貴重な体験を沢山することができました。おいしく仕上がったカレーライスを食べながら、現在の生活の便利さを実感した児童たちでした。



9/28 手話学習 3年総合(福祉体験)



「私の好きな色は〇色です」と紹介しているところです。

9/20 3年生 校外学習(古河消防署・ミヤト製菓) 4・5年生 稲刈り



消防車の中にある道具を一つ一つ丁寧に説明していただきました。

「かりんとう」を作る工程を丁寧に説明していただきました。

原直也会長にPTA来ていただき、初めは怖がっていた児童も、手際よく稲を刈ることができました。

お知らせ 資源回収 11/25

第2回 資源回収にご協力ください。(小雨決行雨天中止)
時 間 8:00～8:30
場 所 上大野小学校
(入口が裏門で出口が表門の一方通行になります。)
回収品目 新聞 雑誌 段ボール アルミ缶

学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございます。
結果を裏面に載せてありますので、ご覧ください。



- ### 11月の主な行事予定
- 1 (水) 青嵐荘との合同植栽
 - 3 (金) 上小まつり
 - 6 (月) 振替休業日
 - 7 (火) 4年校外学習(県警・笠間焼)
 - 8 (水) 三社神社落ち葉掃き(全学年) 人権教室(2・3年)
 - 13 (月) 茨城県民の日
 - 15 (水) 6年ミュージアムパークより出前授業
 - 16 (木) 持久走試走
 - 17 (金) スクールカウンセラー 読書集会
 - 22 (水) アンフィニサッカー教室
 - 24 (金) 持久走大会
 - 28 (火) 劇団野ばら学校巡回事業